

Der Glaube

7. Warum sehen wir Allah nicht?



Themenvorbereitung

Die Texte zu diesem Thema werden gelesen, die zu betonenden Stellen werden festgelegt und die Fragen, die den Schülern gestellt werden sollen, werden ausgearbeitet.

Sızıntı, Februar 1979, Band 1, Ausgabe 1 Manche Leute fragen: "Warum sehen wir Allah nicht? Wie soll man das beantworten?" Der Artikel wird sorgfältig gelesen und es werden Notizen gemacht.

Themenvorstellung

Einführung

Die Bedeutung und Funktion des Segens des Auges, den Allah uns gegeben hat, wird kurz erklärt, dann wird gefragt, ob unsere Augen alles sehen oder nicht, und wenn wir nicht sehen können, warum wir nicht sehen können, und es werden Antworten gegeben. Diese werden kurz erläutert.

Bearbeitung

Die Geschichte von Imam Azam wird erzählt oder von einem Schüler vorgelesen.

- Die aus der Geschichte zu ziehenden Lehren werden aufgezählt.

- Es wird betont, dass wir zwar den materiellen Aspekt vieler Ereignisse und Substanzen selbst in der Welt nicht sehen und verstehen können, dass es aber auch nicht möglich ist, den ewigen Schöpfer, der ein spirituelles Phänomen ist, zu sehen und zu verstehen.

- Das Thema wird durch Anmerkungen aus dem Leitartikel der Sızıntı unterstützt.

Sicherungsphase

Es wird von der Fähigkeit der Schöpfung gesprochen und davon, dass unser Verständnis bestimmter Ereignisse unser Fassungsvermögen übersteigt.

Es wird erklärt, dass alles im Universum eine

Entsprechung hat, aber nur Allah keine Entsprechung hat, so dass wir keine Möglichkeit haben, Allah in dieser Welt vollständig zu erkennen.

Es wird erklärt, dass das Geheimnis der Prüfung darin besteht, dass jeder sofort glauben würde, wenn er Allah sehen würde, aber der Glaube ist nicht so billig und einfach.

Alternativquelle

Über den QR-Code könnt ihr ein Video ansehen und auf zusätzliche Materialien zugreifen.

Praktische anwendung

- Brainstorming über die Dinge, von denen wir wissen, dass sie um uns herum existieren, die wir aber nicht wahrnehmen können. Jeder erstellt eine Liste, indem er auf sein eigenes Papier schreibt, was sie sein könnten, dann werden diese allen vorgelesen und die gemeinsamen und die unterschiedlichen getrennt.

(Infrarotstrahlen können zwar mit Android-Handykameras gesehen werden, aber wir können sie nicht sehen)

Kompetenzen

- Dass wir mit unseren Sinnen, die durch den Körper begrenzt sind, nicht alles in der Welt sehen, schmecken und verstehen können.

- Dass die Welt ein Ort der Prüfung ist.

- dass wir einige Ereignisse und Wesen mit ihren Gegensätzen verstehen können, aber nur den Schöpfer mit seinen eigenen Eigenschaften verstehen können

Material

Papier, Bleistift/ Laptop, Beamer/ TV